

安城特別支援学校 高等部1年生約50名 を対象に工場見学を実施しました！

(製造部・人事総務部)

働くこと、仕事について学ぶための校外学習の時間をいただき、
安城工場にて感染症対策を徹底したうえで工場見学を開催しました。



1グループ10名ずつ、約30分と短い時間での見学でしたが、
「**（合理化ラインを見て）ロボットが作ってる！**」と興味津々な様子や、
「**工場で流れている音楽は何のため？**」といった質問をしてくれるなど、
熱心に話を聞いてくれました。

～感想の一部抜粋～

(生徒より)

- ・不良品を出さないために、一つ一つしっかりチェックされているところがすごかった。
- ・立ち仕事で黙々と仕事されている姿、機械の動きなどがすごかった。
- ・音(音楽)の種類で、いろいろな状況がすぐ分かることがすごかった。

(先生より)

- ・具体的に卒業後の進路について考えることができたと思う生徒がたくさんいました。
- ・コロナ禍でなかなか校外での学習ができない中、見学を受け入れていただけたことに感謝です！



安城特別支援学校の卒業生が当社でも活躍しています。
本社から徒歩約10分の場所にあり**地元で事業活動を行う企業として、地元の高校生や地域の方々にも知ってもらい、社員の知的障がいの特性についての理解をさらに深める機会**として、今後もこうした取り組みを続けていきたいと思っています。

引き続き皆様のご理解、ご協力をお願いします。